L'association BEAUFIEF, a pour mission l'accueil des enfants de 3 à 17 ans pendant le temps des vacances, les mercredis et pendant le temps périscolaire sur les écoles primaires Gambetta et Lair de Saint-Jean-d'Angély. Pour ce faire elle a déclaré et gére des accueils collectifs de mineurs (centres de loisirs) selon un mode associatif (association loi de

1901). Agréée "espace de

vie sociale" et labélisée

"accompagnement de

projets de jeunes" elle

soutien les jeunes et les habitants dans la conception d'actions ouvertes à tous.

Ses projets éducatifs et pédagogiques sont basés sur les principes d'éducation populaire prônés par les FRANCAS et la Ligue de l'enseignement (F.O.L) auxquels l'association adhère, en privilégiant les règles de laïcité, mixité et coéducation.

Les activités proposées ont

toutes une double fonction,

ludique d'une part et

éducative d'autre part en

respectant les personnalités

et en privilégiant

l'apprentissage de la vie en

groupe, le respect mutuel et



PORTRAIT

Si j'étais un animal : UN CHAT
Si j'étais un plat : LE COUSCOUS
Si j'étais une couleur : LE BLEU
Si j'étais un acteur : STALLONE
Si j'étais un métier : ENSEIGNANTE
Si j'étais un film : LA LIGNE VERTE

Si j'étais une boisson : L'ICE TEA

Si j'étais une sucrerie : LE CHOCOLAT AU LAIT

Si j'étais une saison : L'ETE Si j'étais un sport : LA DANSE



PARTENARIATS



Les Caisses d'Allocations Familiales départementales constituent la « branche Famille », du régime général de la Sécurité sociale. Elles sont l'une des quatre composantes du régime général de la Sécurité sociale. Les 3 autres branches sont la maladie, la vieillesse et le recouvrement. Les CAF, apportent une réponse globale aux besoins des familles en les accompagnant dans les moments importants de leur vie : l'arrivée d'un enfant, son éducation, un décès, le handicap, un nouveau logement, une séparation, des ressources trop faibles... La CAF verse des prestations familiales, soutien des parents célibataires (familles monoparentales), met en place un service d'aides au logement, des minima sociaux et la prime d'activité. Pour compléter ces aides directes, les CAF développent des aides indirectes et une action sociale dirigées en faveur des familles. C'est dans ce dernier axe que se fixe le partenariat entre les collectivités, les associations et la CAF. A travers des conventions d'objectifs et de financement, les CAF développent une politique d'action sociale sur leur territoire, en partenariat avec les autres acteurs présents (Communes, départements, associations...) qui peut entre autres l'amener à soutenir et à financer l'ouverture de structures d'accueil pour la petite enfance et la jeunesse et à en soutenir le fonctionnement. Ainsi l'association Beaufief bénéficie d'un soutien technique et financier contractualisé par de nombreuses conventions. En 2023, les aides apportées par la CAF de Charente-Maritime s'élèvent à 230000€. En plus de cette enveloppe financière, les CAF emploient des conseillers techniques d'actions sociales qui viennent nous aider dans nos démarches de projet. Ils nous conseillent, nous informent et interviennent sur le terrain à nos côtés.

Association BEAUFIEF

8A allée d'Aussy 17400 Saint-Jean-d'Angély Tel: 05.46.32.78.14 et 05.46.32.27.46 (mercredis et vacances)

info@beaufief.online

LA GAZETTE DE BEAUFIEF

ISNN: 1763-6086

Mars 202L

PROJET EN COURS

Théâtre avec la compagnie "Le petit escargot"

Dans le cadre de sa saison culturelle, l'association "La Motte des fées" est organisatrice d'un évènement culturel labelisé "Sites en scène 2024" au mois de juin.

Pour cet évènement, La Motte a proposé aux centres de loisirs de Beauvais sur Matha et de Beaufief un travail avec la Cie "Le Petit Escargot" sur 30 heures d'ateliers pour créer une pièce qui parle de la biodiversité.

L'idée du projet est de créer du lien entre l'imaginaire, c'est à dire la culture de l'esprit, et la culture de la terre. Ainsi, combler le fossé de plus en plus grand qui se creuse entre le monde agricole et la population.

Des ateliers théâtre avec des enfants de 6 à 12 ans ont lieu les mercredis ainsi que pendant les prochaines vacances de printemps.

Rendez-vous le 22 juin sur le festival labellisé "Sites en scènes 17" pour découvrir leur travail ! Une journée riche et complète avec de belles surprises comme le grand défilé monumental des Vâches Sacrées de la compagnie Paris Bénarès.

ESPACE JEUNESSE

PROJET

EN COURS

Théâtre avec "La

compagnie des petits

escargots"

EXTRASCO

-LAIRE

Découvrez les séjours

d'été 2024

Le programme des prochains mercredis est prêt

PORTRAIT

Découvrez Ludivine animatrice



EXTRASCOLAIRE

SÉJOURS D'ÉTÉ 2024

Voici les camps qui sont en cours de finalisation pour cet été :

- Séjour escalade (de 8 à 12 ans) du 8 au 13 juillet 2024 à Pons
- Séjour à la ferme (de 6 à 8 ans) du 22 au 26 juillet 2024 à Semussac
- Séjour itinérant à vélo (à partir de 11 ans) du 29 juillet au 3 août 2024 (itinérance jusqu'à l'île d'Oléron)
- Séjour sport et nature (de 8 à 12 ans) du 19 au 24 août 2024 à Jonzac

Ces séjours se feront sous toile de tente. Les inscriptions commenceront aprés les vacances de printemps.

LES LIVRES DU MOIS

Ce mois-ci nous vous présentons 3 livres. Pour commencer il y a Lucien 8 ans qui adore "Dragon Ball Super" épisode 10. L'histoire que ce manga raconte, lui plaît énormément. Noa, lui, adore "Naruto" n°1. C'est son premier manga. Une belle découverte pour ce jeune homme de 8 ans. Andrej, lui, préfère "La cabane magique". Il aime l'aventure que l'on retrouve dedans.







PÉRISCOLAIRE

Jeux sportifs à Gambetta

En janvier et février, à l'école Gambetta, durant les pauses méridiennes tous les jeudis, nous avons proposé aux enfants un sport collectif semblable à la balle aux prisonniers, mais avec des règles bien particulières. C'est le DODGEBALL! Cette activité se pratique avec 5 ballons (3 pour les plus petits) et un match se joue en 3 manches de 3 minutes chacune.

L'équipe gagnante est celle qui a éliminé tous les joueurs de l'équipe adverse ou celle qui comporte les plus de joueurs restant à la fin de la manche et ce durant 2 manches. Si vous souhaitez en savoir plus, allez consulter la page internet de la fédération française de dodgeball. Chez les hommes c'est le club d'Attainville (95) qui est champion de France. Chez les femmes et en mixte, La-Ville-Du-Bois (91). Les enfants, des CP au CM2 ont particulièrement apprécié ce sport et se sont pleinement investis pour le bon déroulement de l'activité. À la fin des matchs ils étaient tous très enthousiastes à l'idée de recommencer. Nous pourrons donc rejouer au DODGEBALL lors des périscolaires ou au centre de loisirs.

PÉRISCOLAIRE

"Un voyage pour un arbre, une école, notre terre "

Martin animateur au sein de notre association depuis deux ans part à l'aventure... Questions :

- Qu'est ce qui t'a décidé à partir à la découverte du monde ? : "L'envie de découvrir les différentes cultures dans les différents pays, j'avais aussi envie de profiter et de changer de mode de vie."
- As-tu déjà voyagé avant ? : "Oui, j'ai fait pas mal de pays comme la Guyane, la Martinique, L'île Maurice, la Tunisie, l'Espagne, le Portugal, la Sicile, l'Estonie, Majorque et Tenerife."
- Avec quel matériel pars-tu ? : "Pour l'Europe, je pars avec mon véhicule et une tente de toît. Sinon avec mon sac à dos, des chaussures de randonnée, un matelas, un duvet et plein d'accessoires comme une batterie externe, une gourde filtrante...".

Avant de partir, Martin a créé une grande carte avec les enfants. Ils ont placé les animaux du monde sur cette carte pendant les activités périscolaires. A l'aide des

connaissances de Martin et en visionnant des documentaires animaliers, les enfants ont appris beaucoup de choses.

Maintenant que Martin est parti, nous allons suivre ses aventures à distance en plaçant sur la carte les endroits où il se trouve jour après jours.



ESPACE JEUNESSE

Programme des mercredis Des projets pour et par les jeunes

Le programme des prochains mercredis est prêt! Le mot d'ordre c'est la rencontre entre locaux jeunes du territoire.

En avant-première et en quelques lignes :

Le mercredi 6 mars après-midi, nous irons à la rencontre du local jeunes de Saint-Porchaire pour réaliser une fresque sur le thème de « Keith Haring » (artiste-peintre des années 80 engagé sur les thèmes d'actualité : guerre, liberté d'être, les préjugés, etc.)!

Les mercredis 20 mars et 3 avril, ce sera le lancement du projet "Lez'arts des Jeuns" 2ème édition, festival créé par les jeunes et les acteurs jeunesse (Graff, Skate, Expression artistique, etc.) qui se déroulera à Saint-Jean-d'Angély.

Nous convions les jeunes de tous les locaux jeunes de la communauté de communes (notre local jeunes de Beaufief situé aux bénédictines, Local jeunes d'Aulnay, local jeunes de Matha et l'Entrepotes de Saint Savinien) à s'impliquer dans la construction de ce projet.

Ce sera l'occasion de parler du festival aux jeunes et qu'ils s'en emparent!

Un Pied Dans l'Aventure (un groupe de jeunes qui se regroupe une fois par mois pour construire des projets en fonction de leurs envies) met en place un nouveau projet pour cette année! Il organise les jeux de Saint-Jean, un événement sportif multigénérationnel qui aura lieu le 29 juin 2024.

« Mieux qu'à la télé », c'est le jeudi 28 mars à 19h à 22h!

Ce sera un grand jeu, sous forme de « Jeu TV » de prévention à l'amphithéâtre de la fondation Robert! Ouvert aux jeunes de 16 à 30 ans.

Venez chercher plus d'infos au local jeunes des Bénédictines. Et, pensez à vous inscrire au plus vite!



